

# 青学スポーツへのご支援ありがとうございました

## 青山学院大学 学長 仙波憲一

日頃より青山学院大学の教育研究活動に関してご理解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、このたびは「青山学院大学スポーツ振興資金」に対して過分なるご寄付をいただきまして誠にありがとうございます。これもひとえに同振興資金募集の趣旨をご理解いただいた上でのご支援だと身にあまる光栄に存じます。

今回賜りましたご支援は、強化指定部の活動資金として有効に活用させていただきます。どうぞ、今後も末永くご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



## 陸上競技部(長距離ブロック)

この度は御寄付金を頂き誠にありがとうございます。陸上競技部長距離ブロックは「強い青学の実現」のテーマのもと、部員全員が同じ宿舎で生活を共にしながら日々練習に励んでいます。

現在は近々に行われる関東インカレに向け調整をしています。今年は例年に比べ部員のレベルが上がり、面白いレースが期待でき「強い青学」を示すチャンスだと思います。秋になりますと、我々にとって大事な駅伝シーズンが始まります。三大駅伝に向けて確実に練習を積んでおりますので、今後ともご理解、ご支援のほどよろしくお願い致します。

(主将: 井上尚樹)



## 男子バスケットボール部

この度、強化指定部に対して多くのご寄付の中から、ご援助をいただき心よりお礼申し上げます。

我々バスケットボール部は、2010年、2011年に学生の主要大会のすべてに優勝し、昨年度は全日本総合選手権において、念願のJBL(国内トップリーグ)チームに勝利しました。

今年度も4月に行われた京王電鉄杯に優勝し、5月開催の関東大学選手権は大会4連覇を目指しています。今後も多くの皆様のご声援、ご支援をお願い致します。

(監督: 長谷川健志)



「ともに学び、探究し、世界を切り拓く」

## 硬式野球部

この度は、過分なるご寄付を頂きまして誠にありがとうございます。皆様の善意に部員一同感謝の気持ちで一杯です。

現在、当野球部は春季リーグ戦の真っ只中であり、皆様のご支援に応える活躍ができるよう奮闘しておりますが、悔しながら優勝には一步及びませんでした。

秋季リーグ戦では必ず悲願の優勝を皆様にご報告したいと思っております。これからもご声援の程、宜しくお願い致します。

(主将: 斎藤英輔)



## ラグビー部

この度は、ラグビー部に寄付をしていただき、誠にありがとうございます。

今年度、ラグビー部はターゲットにしている慶応大学に勝ち、大学選手権に出場する事を目標に掲げています。自分たちの目標達成のためだけでなく、寄付をしていただいた方々、学校関係者の方々、ラグビー部を応援してくださっている方々の期待に応えられるよう精進して練習に取り組んで参ります。この寄付していただいたものを糧に、ラグビー部の強化だけでなく、青山学院の発展のためにつとめて参りたいと思っております。この度は誠にありがとうございました。

(主将: 香山良太)



## 女子バレーボール部

この度はスポーツ復興資金支援の授与に際し、多大なるご高配を賜り部員一同心から感謝し厚く御礼申し上げます。

現在、春季リーグ戦の真最中で、2位に位置しておりますが、皆々様からの暖かいご支援を胸に、残り試合を全勝して昨年に続き連覇達成に向け、チーム一丸となって練習に取り組んでおります。この恩恵を忘れずに部員一同、授与チームとしての誇りをもって、文武両道に励む所存です。ご支援を下さった皆々様の母校愛に尊敬と感謝の念を以て、今年度開催される4大会優勝を目標に精進し、ご期待に添えるように頑張ります。誠にありがとうございました。

(主将: 伊東千寿留)

